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Zusammenfassung



          
Ziel der Studie Überprüfung des Zusammenhangs zwischen Depression, Selbstaggression und nach außen gerichteter Aggression.



          
Methodik Mittels Mediatoranalyse wurde ein möglicher Mediatoreffekt der Selbstaggression auf den Zusammenhang von Depression und externalisierter Aggression an einer Stichprobe depressiver Patienten (n = 134) untersucht.



          
Ergebnisse Selbstaggression mediiert den Zusammenhang von Depression und externalisierter Aggression.



          
Schlussfolgerung Personen mit depressiver Erkrankung, die Aggression nach außen richten, richten diese auch auf sich selbst.
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Abstract



          
Objective The aim of the present study was to examine the relationship between depression, self-aggression and externalized aggression.



          
Methods In order to check a possible mediator effect of self-aggression on the relationship between depression and externalized aggression, we investigated a clinical sample of patients diagnosed with major depression (n = 134) and conducted a mediator analysis.



          
Results Self-aggression mediated the relationship of depression and externalized aggression in terms of a total mediator effect.



          
Conclusions Patients with major depression tend to exhibit both, self-aggression and externalized aggression equally.
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